

mars 1986

DIJON... A Dijon nous continuons des réunions chaque semaine pour donner aux gens l'occasion de connaître le Seigneur et de devenir son disciple. Notre frère Georges est allé jusqu'en mars à Migennes pour un stage d'orientation professionnelle. Serge et Ingrid Rossi remercient tous les frères et soeurs en Christ en France, en Belgique et en Suisse pour leur aide durant cet hiver. Serge n'a pas encore trouvé un travail mais grâce à Dieu et à toutes les prières la famille Rossi n'est plus obligée de quitter son logement. Le dimanche nous nous réunissons chez nous pour le repas du Seigneur à 18heures : 7 rue Ernest Chaput, 21100 Dijon. Tél.80 72 45 42.

GENEVE... Baptême de Laurent Zoller le 7 janvier. Laurent est suisse, marié et il travaille dans l'aviation. Nous avons chaque semaine une distribution de feuilles pour des études bibliques personnelles. Il y a beaucoup de va et vient avec les assemblées suisse-allemaniques. Doris Johnson n'a pu obtenir un permis de séjour et vient de partir pour Vienne afin de travailler avec l'école biblique. Yves Perriard va commencer une peine de 5 mois de prison comme objecteur de conscience (dès le début février).

MONS... Bertin Mampaka, membre de l'église du Christ de Mons depuis 1980 a terminé ses études et a été engagé par une société au Zaïre. Bertin a épousé Fabienne Ferain qui le rejoindra bientôt au Zaïre. Les amis qui voudraient féliciter ou encourager Bertin peuvent lui écrire l'adresse suivante : B.P. 4430, Kinshasa 2, République du Zaïre.

MONTPELLIER... Baptême d'Oulaya (24ans) le lundi 10 février. Michel La maman de Michel Vako est décédée
Michel va retourner momentanément en Côte d'Ivoire pour aider son père dans les plantations et aider sa famille.

RETRAITE ANNUELLE DES EGLISES DU CHRIST

Les 8-10 mai
1986

AU CENTRE DE RENCONTRES DE GLAY

(16km de Montbéliard)



DES MAINTENANT RESERVEZ CES DATES

RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTIONS A : EGLISE DU CHRIST, 5rue
Charles Terront 44300 NANTES.



Yann OPSITCH